



## “LUNAS DE SANGRE”

En gran parte de América pudo observarse el eclipse total, en el cual la sombra de la Tierra se posó durante unas cinco horas y media sobre la Luna. En México, el fenómeno se inició casi a la medianoche y culminó a las 4:33 horas de ayer martes. A las 2:08 horas el satélite comenzó a

mostrarse en penumbra con tonalidades entre rojo y anaranjado debido a las puestas y salidas del Sol. El fenómeno es el primero de cuatro eclipses totales que ocurrirán este año y el próximo. La secuencia fue tomada en Winnipeg, Canadá ■ Foto Ap

■ 2a

■ El organismo violó el plazo para informar a interesados

# Ifetel pisotea sus reglas para licitar dos cadenas de tv

■ Pasada la medianoche fijó en \$830 millones costo base de participación

■ El depósito de garantía para la puja será la mitad de la cifra anterior

Insta Peña Nieto a crear “nueva arquitectura de ayuda mundial”

■ Inaugura la cumbre para el desarrollo global

■ Pide redoblar esfuerzos contra la desigualdad

JOSÉ A. ROMÁN Y CIRO PÉREZ

■ 8

Va el Ejecutivo contra reglas educativas de cuatro estados

■ Interpone recurso; la Suprema Corte lo admite

MIRIAM POSADA GARCÍA

■ 21

FABIOLA MARTÍNEZ

■ 10